

Precio del dólar seguirá sobre los \$1000

El billete verde abrió al alza, impulsado por los datos del IPC mensual que mostró un -0,2% en la inflación y a las presiones inflacionarias en EE. UU., reflejada en el índice ISM de servicios. "El diferencial de tasas de interés esperado entre Chile y EE. UU. está devaluando la moneda nacional. Si las perspectivas actuales se mantienen, es probable que el dólar siga experimentando una tendencia alcista en la sesión, con niveles potenciales entre 1.010 y 1.015 pesos chilenos por dólar", dice Ignacio Mieres, jefe de análisis XTB LATAM.

